

en contraposición á la afinidad del raquitismo intelectual.

La última jornada del Procurador Alvarez, ha sido ruidosamente comentada por el público. En el asunto Azpe-Beltrán, recibió el golpe de gracia. No supo redactar el acta de los sucesos y recurrió al Lic. Ferrer, Agente del Ministerio Público, que en esos momentos llevaba la voz de la acusación en un jurado popular. Después, la 2ª Sala del Tribunal Superior le hizo sufrir, en el mismo asunto, un desengaño, que no fué el primero en su larga carrera de derrotas.

Está bien que le hagan renunciar. Un hombre que, sin antecedentes en algún negocio, sin haber hojeado un expediente, sin haberse tomado la molestia de estudiar un asunto, da instrucciones á sus subordinados, guiándose por el carácter general del caso ó por las impresiones que le producía el interesado, no puede ser Procurador de Justicia.

Nunca se le ha visto en la tribuna forense. La dejará vírgen al renunciar. También es verdad que su hablar tartajoso, su ademán torpe y desmañado y su pesado y lento cerebro, no son una garantía para cautivar un auditorio.

Que le hagan renunciar. Mucho ganará la Administración de Justicia con la separación de un individuo que no tiene aptitudes ni para Secretario de Juzgado de Paz.

LA PERSONA que remita á la Administración de **REGENERACION** el importe de cinco subscripciones por un trimestre (\$ 10.00) recibirá una **SUBSCRIPCIÓN GRATIS POR UN SEMESTRE.**

Lo que dice la prensa honrada.

"**REGENERACION.**"—Este estimable cuanto ilustrado colega, se ha servido honrarnos con su visita.

De publicaciones como ésta que así llaman la atención de personas científicas é ilustran al pueblo, nos es grato manifestarles nuestro agradecimiento por su distinción.

Ya ordenamos el cambio.

(*El Progreso*, de Matehuala, S. L. P.)

"**REGENERACION.**"—Esta honrada y valiente publicación, principiará á salir á luz nuevamente en la capital de la República.

Surgirá á la lisa más potente de energías, templadas en las conocidas persecuciones de la psicología metropolitana.

(*El Nuevo Siglo*, de Tampico, Tam.)

PSICOLOGIA.—Mal anda el asunto en materia de periodismo en la Capital de la República.

El Lic. Sr. Jesús Flores Magón y hermano, redactores de **REGENERACION** han sido reducidos á prisión por querrela de un político que se ha creído ofendido en su administración oficial.

Es lástima, que periódicos que se empeñan en señalar ciertas manchitas ó manchotas, quien sabe, en el niveo manto de la bella vírgen, los cojan así como papeles viejos y ¡zas! al tompiate de los desperdicios y á los escritores los guarden en pestilentes bartolinas. Y sin embargo, no falta ni faltará, quien como estos caballeros, por amor patrio, se arriesguen á jugar los dados.....

(*El Explorador*, de Minas Prietas, Son.)

"**REGENERACION.**"—Este valiente y simpático colega, que por motivos psicológicos, habíase suspendido por un corto tiempo, ha vuelto á reaparecer con los mismos bríos, y sin arredrarse ni por los contratiempos sufridos, ni por los que de nuevo pudieran ocurrirle.

Siempre arrogante, enérgico y resuelto, aparece en la lisa periodística, desafiando á los poderosos y defendiendo con elevados conceptos y clara palabra, á los débiles ó faltos de resolución, para expresar sus cuitas ó resentimientos.

Bien venido sea el citado colega y que no vuelva á encontrar tropiezo en su marcha regeneradora, son nuestros positivos deseos.

(*La Unión Fronteriza* de C. Guerrero, Tam.)

SE SOLICITAN AGENTES PARA NUESTRO PERIODICO EN TODAS LAS POBLACIONES DE LA REPUBLICA. HONORARIOS 15 p^{cs} LIBRE DE GASTOS.

TIP. DE J. S. TORRES.